

# *Advierten Sindicalistas de Uruguay tendencia neoliberal en proyecto opositor*

---



Montevideo, 17 nov (RHC) La federación sindical de la Administración Nacional de Combustible de Uruguay (Fancap) se une a la corriente de sindicatos que pronostican privatizaciones neoliberales de ganar el Partido Nacional el balotaje presidencial del 24 de noviembre.

En conferencia celebrada este fin de semana concluyeron en que el acuerdo de los cuatro partidos opositores contra el candidato del Frente Amplio, Daniel Martínez, consiste en la fachada de 'un programa que oculta mucho y lo poco que dice es bastante grave y preocupante para los trabajadores'.

Mencionaron la intención de privatizar las empresas públicas Antel, de telecomunicaciones y UTE de electricidad, respecto a lo cual, el presidente de Fancap, Gerardo Rodríguez, dijo que se trata de un proyecto 'antipopular' que gobierna para la clase dominante en el sentido de que propone, por ejemplo, eliminar el impuesto al patrimonio.

Criticó asimismo que se dirige contra el pago de jubilaciones a aquellos sectores más sumergidos, mientras se benefician las más altas, entre ellas las de la caja militar, al tiempo que proponen la eliminación del Impuesto a la Asistencia a la Seguridad Social.

La conferencia llamó la atención de que en 2003 un millón y medio de uruguayos se pronunciaron en plebiscito por mantener el monopolio de los combustibles, y que bajar las tarifas no es mediante la libre importación.

En opinión de Rodríguez, de encabezar un próximo gobierno el opositor Luis Lacalle Pou, con sus aliados de los derechistas partidos Colorado, Cabildo Abierto, de la Gente e Independiente, se devaluará el peso uruguayo y el dólar estadounidense se disparará con graves consecuencias sociales.

También en la semana, la Federación Uruguaya de Magisterio (FUM) presentó a la coalición opositora una serie de preguntas sobre temas de preocupación 'no solamente para el sector, sino para la ciudadanía en general', apuntó su secretaria general Elbia Pereira.

Todas estas preocupantes sospechas se añaden a las prevenciones de la central sindical Pit-Cnt en torno al denunciado propósito de disminuir el papel de los Consejos de Salarios, una conquista obrera que viene de 1943, y que nunca se permitió funcionara bajo gobiernos del Partido Nacional.

El tanto, el expresidente del Banco de Uruguay, Mario Bergara y quien sería titular de Economía en un eventual gobierno encabezado por el frenteamplista Daniel Martínez, valoró que 'en la oposición ganaron las posiciones más liberales con menor apreciación sobre el rol del Estado', entre los que citó al economista Ernesto Talvi, del Partido Colorado.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207749-advierten-sindicalistas-de-uruguay-tendencia-neoliberal-en-proyecto-opositor>



**Radio Habana Cuba**